

平成 28 年 3 月 23 日
商 工 中 金

**自動車部品を研削する専用工場の新設で事業拡大を図る
旭産業株式会社を金融面からサポート！**

商工中金は、各地域の金融機関や関係機関等と連携しながら、「地域経済の活性化」や「地域雇用の創造」に貢献する中小企業等を積極的にサポートしています。

商工中金（富山支店）は、旭産業株式会社（本社：富山県富山市、代表者：平野 平幸氏）に対し、富山第一銀行（水橋支店）と協調して、自動車部品の研削加工専用の工場棟を新設するための資金 2 億 5 千万円を融資しました。

旭産業株式会社は、自動車用エンジンやトランスミッションの構成部品及びベアリング用の部品を製造しています。完成度の高さを追求する自動車業界で求められる、ミクロン単位での加工精度の要求に応え続けることで、高い信頼と実績を誇っています。

今回、同社は、自動車部品の受注増加に対応するため、滑川工場（所在地：富山県滑川市）の敷地内に新たに研削加工専用の工場棟を建設して、生産体制と品質管理の強化を図る事業計画を策定しました（工場稼働時期：平成 28 年 4 月予定）。本件により、最新の研削機を導入して加工精度をより一層高めるとともに、生産能力を約 2 割向上させる予定です。商工中金は、こうした同社の事業計画を高く評価し、富山第一銀行と協調して必要資金を融資しました。

商工中金は、公的金融機関で唯一のフルバンキング機能を有する機関として、地方公共団体や関係機関等と連携しながら、地域経済の活性化に貢献してまいります。

【旭産業株式会社の概要】

所在地	富山県富山市水橋伊勢屋 327	資本金	50 百万円
代表者	平野 平幸	従業員数	135 名（平成 28 年 3 月現在）
業種	自動車用及び汎用軸受部品製造業	設立	昭和 42 年 5 月